

Räuberland – Pfad Höhen und Tiefen

Start: Wanderparkplatz Buchrain am Musikpavillion in 63872 Heimbuchenthal

Ziel: Wanderparkplatz Buchrain am Musikpavillion in 63872 Heimbuchenthal

Wegverlauf: Wanderparkplatz – St. Martinuskirche – Boccia Bahn – Thury-Harcour-Platz
Grenzsteingarten – Kurparksee – Räuberlandweg – Kapelle Herrin der Berge
Volkersbrunn – Weiler Heimathen – Höllhammer – Wilhelmscheune Waldsee
Wanderparkplatz

Wegmarkierung: Europäischer Kulturweg – Räuberlandweg – Spessartweg 2 – H3

Karte:

Einkehrmöglichkeit: www.hotel-zum-wiesengrund.eu

Strecke: 12,4 km

Schwierigkeitsgrad: mittel

Tipp: Festes Schuhwerk, Wanderstöcke, nicht Kinderwagentauglich,

Öffnungszeiten beachten

Los geht's vom Parkplatz aus rechtsrum in Richtung St. Martinuskirche. Wir folgen jetzt erstmal dem Symbol des Europäischen Kulturweges. Am Ende des Weges geht es rechtsrum am Hotel Wiesengrund vorbei. Wir folgen immer dem Symbol bis zur Hauptstraße und überqueren die. Ab der St. Martinuskirche geht's jetzt auf dem Räuberlandweg weiter. Am Wasserrad geht es leicht links hoch. An der ersten Weggabelung halten wir uns links und folgen immer dem Weg in Richtung Kapelle Herrin der Berge. Hier hat man die Möglichkeit zu einer ausgiebigen Rast, um den fantastischen Ausblick zu genießen. Weiter geht's in Richtung Volkersbrunn. Oben angekommen an der Straße halten wir uns links in Richtung Weiler Heimathen. Ab hier folgen wir dem Symbol Spessart Weg 2. Immer geradeaus führt uns der Weg am Landhotel Heimathenhof vorbei. Am Hotel vorbei laufen wir ein kleines Stück die Straße rauf. Am Parkplatz geht's jetzt recht runter in Richtung Höllhammer. An der ersten Weggabelung halten wir uns rechts. Ab jetzt geht es steil runter in Richtung Elsvatal.

Unten angekommen im Tal halten wir uns links überqueren die Straße und folgen dem Weg nach rechts. Hier gabelt sich der Weg. Wir halten uns links. Kurz nach der Scheune kommen wir auf eine Weggabelung zu, die uns linksrum führt. Ab hier orientieren wir uns an dem Symbol H3 der uns bis zum Waldsee führt. Hier lohnt es sich noch einmal eine Pause zu machen. Ab hier geht es jetzt linksrum in Richtung Buchrain Heimbuchental zum Wanderparkplatz. Eigentlich kann man die Tour am Hotel Zum Wiesengrund beginnen. Vorausgesetzt man übernachtet dort. Was ich nur wärmstens empfehlen kann, Ab gesehen vom großartigen Service ist die Küche absolute Spitze, Und wer dort nicht übernachtet sollte unbedingt zum Essen einkehren. Aber vorher anrufen und reservieren,

Viel Spaß beim Wandern, wünscht Euch Pforzheims erster Wanderkoenig.

